¡¿ Cómo ?!

"No se abrirá ninguna comisión de investigación" dicen los informativos sobre este que por lo visto es un pajarraco que ha amasado de manera fraudulenta e ilegal y a saber qué más una exhorbitante cantidad de dinero que ni él mismo sabe lo que tiene sí ese mismo que se gasta pasta gansa en irse de safaris a matar animales mil veces más majestuosos que él y se hace fotos con los cadáveres ese cobarde que los dispara sin motivo más que satisfacer sus instintos violentos y de supremacía dice alguna de sus amantes que amenazada de muerte está si dice lo que sabe...

¡¿ Cóómooo ?!

"La persona del rey es inviolable y no está sujeta a responsabilidad"

¡¡¿ Cómo ?!!

que-no-está-sujeta-a-responsabilidad

esta persona este rey o como sea le llamen cuando en realidad este personaje -y precisamente este- no debería sino que Debe ser el Ser Responsable en Sí el que más cuenta

ha de dar de sus actos todos

al que por sí mismo le diera la real gana de rendir cuentas

y transparencia ante el rey del que él es encarnación sin que nadie se lo pidiera

sin que papeles mojados por la hipocresía le instigasen a ello

"Miradme, ved lo que hay dentro y fuera de mí, ved quién soy por mis actos y mis intenciones, ved cómo lucho por ser ejemplo y guía de todos vosotros mis queridos vasallos que me dais razón de ser, vilipendiadme y despojadme de los majestuosos atributos si no estuviera a la altura de tan ínclita responsabilidad y tarea, dadme de palos y condenadme a galeras si me aprovechase de los poderes que me otorgáis para beneficiarme en el narcisismo más egoísta y regocijarme en las más mezquinas de las concupiscencias, cubridme de merecida ignominia y escarmiento si osase pasarme por el forro todas esas leyes que cohesionan y dan sentido a nuestra sociedad y que tanto esfuerzo cuesta mantener e inculcar como instinto moral.

Porque yo, vuestro rey por gracia de Dios y suertes de la cuna y la

fortuna, he de ser prístino modelo de excelencia humana, vergel de justicia y ecuanimidad, mágnánimo faro que alumbra las tinieblas donde se arrastran las inmundicias humanas para atraerlas a las alturas de una excelsa Ética, y sería el primero en cortarme la mano que os robe, arrancarme a mordiscos la lengua que os mienta y extirpar el corazón que se burle de vosotros, porque yo, vuestro rey, soy el primero que ha acatar rigurosa e íntegramente esas leyes que nos son tan caras y las que no están escritas más que en la caridad y probidad de un alma grande, y responder con mi carne y mi sangre si se me ocurriera transgredirlas.

Pues no hay mayor injuria a la corona que quien la lleva puesta se cague en ella"

Así debería sentir y hablar por sus actos un auténtico monarca... pues como él bien dice "No hay mayor injuria a la corona que quien la lleva puesta se cague en ella", y de esta guisa es necesario castigar con multiplicada severidad a todos aquellos que ejerciendo cargos públicos y/o institucionales se aprovechen ilícitamente de ellos, con alevosía y cinismo, para robar y violentar a espuertas las riquezas y seres que atesora la nación de la que son gestores y guardianes: son como un cáncer que desde dentro mismo del ser le hace enfermar y corroe hasta la muerte, un infecto virus parásito que corrompe y aniquila toda salud y belleza, y como a un cáncer y un pernicioso virus habría que tratar a estos especímenes que se arrogan cartas blancas para cometer sus crímenes, una carta blanca a la carta en la forma de "aforamiento" o la mencionada ley de la inviolabilidad de la persona que tú ya sabes.

¿Pero cómo que "aforamiento"? ¿Por qué no se puede juzgar como a los demás a ciertos delincuentes y criminales? Manda huevos, porque ellos mismos en su posición de poder se han inventado unas leyes que les ampare en sus fechorías, y la gente alienada e ignorante se lo traga como si las leyes fuesen por mandato divino y no tejemaneje humano, de hecho la ley tendría que ser el extremo opuesto: penas especiales especialmente severas y duras a quien se aproveche de su posición de poder para darse rienda suelta en sus tropelías criminales, siendo considerados como Alta Traición a toda la Nación sus actos de robo, delitos fiscales, apropiación indebida, tráfico de influencias, prevaricación y demás podredumbre de miseria moral y codicialascivia del baño de corrupción de los marranos que corroen las instituciones del Estado y a la Sociedad misma que se hunde en la pobreza, la decadencia y la depravación moral en gran parte por su culpa.

El poder no corrompe, son las personas quienes se corrompen cuando pueden, mejor dicho ya estaban corruptas de antemano y sólo esperaban de circunstancias favorables para ejercitarse en los diversos grados de la vileza humana.

El poder, como capacidad de ejercer dominio, tutoría y control sobre diversos aspectos de la vida tanto individuales como colectivos bajo la impronta característica de quien lo ejerce, es una capacidad neutral en sí misma, ni justo ni injusto ni moral ni inmoral, tan sólo una oportunidad precisamente de darle un signo de justicia o injusticia moralidad o inmoralidad a las circunstancias generadas por el ejercicio del "Lo hago porque puedo" y de este modo "Veréis lo que quiero".

Creer incondicionalmente como suele decirse que "El poder corrompe" (al margen de que haya quien sea susceptible de ser corrompido en su supuesto ser a priori justo, compasivo, empático y amoroso) sería exonerar de responsabilidad criminal consciente alevosa e infame a aquellos que en situación de ejercerlo lo usan para cometer todo tipo de violencias contra sus semejantes y el entorno en general, sería engañarse creyendo que si se hubieran mantenido en una posición de impotencia y limitación habrían seguido siendo las personas intachables y respetuosas que se suponía eran, cuando en realidad si se es persona de estas características, de buena voluntad, justa, amorosa y magnánima El poder no la corromperá sino que maximizará sus excelentes cualidades que pondrá al servicio del bien común, pues el bien común no es más que su propio bien: el poder enorgullece de amor universal a los buenos corazones y extrema la abyección de los malvados.

Las almas ahítas de su corrupción mediante el ejercicio del poder de que disponen se esfuerzan en envenenar ensucian con la depravación todo lo que pudiera florecer de gallardos colores y trascendencia positiva: las personas corrompen a las personas, allí donde el poder de lo siniestro y lo malvado ha erigido su imperio de miseria y desesperación, allí donde la vida sólo es una despiadada lucha por la superviviencia más estricta por la necesidades más primarias, allí donde los placeres de la cultura y el ocio se reducen a los aberrantes desvaríos de los tiranos y sus gruñidos de bestias inmundas, donde todo lo bello lo bueno lo instruído lo culto lo misteriorso donde todo arte verdadero y todo amor quedan proscritos y condenados a un odio sin fin a una escatológica necesidad de sangre y violencia, allí donde la sociedad humana ha fracasado en el mutuo respeto y concordia, allí donde sólo existe elección entre la plata o el plomo entre la espada y la

pared entre corromporse y corromper al resto o morir, allí habrá que empuñar las armas por enésima vez y por enésima vez también redefinir lo que es la Humanidad y la justicia, la belleza, los valores inquebrantables de ayuda y respeto mutuo por encima de todos los prejuicios de clase, sexo, raza, cultura, estética, en contra de toda codicia, envidia, perversión y sadismo que hacen de lo que pudiera haber sido un ser superior una mutación macabra que aunque guarde cierta similitud física con el resto de las personas no tiene nada que ver con ellas no siendo más que su repulsivo opresor y verdugo, un lastre de la propia humanidad del que ésta ha de desprenderse por todos los medios y sin ningún tipo de miramiento ni escrúpulo, y cuando lo consigan habrán de andarse con mucho cuidado de que el poder generado no las corrompa otra vez a ellas.

© Barri Wordswind